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COMUNE DI RIDERÀ

Libero Consorzio Comunale di Agrigento

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 31 del 15/05/2025

OGGETTO: Interrogazioni.

L’anno duemilaventicinque il giorno quindici del mese di Maggio, alle ore 20,00 in Ribera, nella
sala consiliare di questo Comune, a seguito di regolare invito diramato ai sensi delle vigenti
norme, dopo l'ora di sospensione per mancanza di numero legale, si è riunito oggi in seduta
straordinaria ed in seduta pubblica il Consiglio Comunale nelle persone dei Signori:

Pres. Ass. Pres. Ass.

1 9XANGILERI MARIA GRAZIA XMICELI ROSALIA

2 10XCIANCIMINO GIUSEPPE XMULE’ALFREDO

3 11GIRELLA CALOGERO X XMULE’ ENZA

4 COSTA VINCENZO X XMULE’ FEDERICA

5 13XDI CARO GIOVANNI XQUARTARARO MARIA
6 14XGANDUSCIO ELISA XSIRAGUSA PIETRO

7 15XINGLESE NICOLA XTORTORICI GIOVANNI

8 16XLIBERTO AURORA XTORTORICI SALVATORE

Assume la Presidenza Maria Grazia Angileri, Presidente del Consiglio, con la partecipazione del
Segretario Generale Dott. Leonardo Misuraca.

Constatata la presenza di numero 13 Consiglieri su 16 assegnati a questo Comune, risultano
assenti i Consiglieri Ganduseio, Mulè A., Mulè F., si è riconosciuto a termine deU’art. 21 della

L.R. n° 26 del 01/09/1993, essere legale il numero degli intervenuti per potere deliberare sulla
proposta sopra indicata.

Sì dà atto che sono presenti alla seduta per la G.C.: il Sindaco Matteo Ruvolo, il Vice Sindaeo
Leonardo Augello e gli Assessori, Emanuele Clemente, Rosalia Mieeli, Giuseppe Maria Sgrò.

Svolgono le funzioni di scrutatori nominati dal Presidente i Signori Consiglieri: Cibella, Mulè E.,
Quartararo.



Proposta di deliberazione eonsiliare allegata

Il Presidente passa alla trattazione del punto in oggetto specificato e dà la parola al Consigliere
Costa il quale illustra la sua prima interrogazione.

A questo punto si apre un dibattito. Ai sensi dell’art 42 comma 4 del regolamento del
Funzionamento del Consiglio Comunale, si rinvia al processo verbale conservato agli atti su
supporto informatico a disposizione, su richiesta, dei singoli Consiglieri Comunali e degli aventi
titolo.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Costa il quale illustra la sua seconda interrogazione.

A questo punto si apre un dibattito. Ai sensi dell’art 42 comma 4 del regolamento del

Funzionamento del Consiglio Comunale, si rinvia al processo verbale conservato agli atti su
supporto informatico a disposizione, su richiesta, dei singoli Consiglieri Comunali e degli aventi
titolo.

Il Presidente poiché non ci sono interventi chiude il punto.



Al Signor Sindaco del Comune di Ribera

Al Presidente del Consiglio Comunale di Ribera

Interrogazione

Oggetto: Ospedale zona disagiata e potenziamento della risposta sanitaria territoriale -
Richiesta di istituzione tavolo permanente

Il sottoscritto Consigliere Comunale del Comune di Ribera,

PREMESSO CHE

- il presidio ospedaliero “Fratelli Pariapiano” rappresenta un punto di riferimento sanitario

strategico per la popolazione dell’area sicana, fortemente penalizzata dalla marginalità geografica e
dalla fi-agilità infrastrutturale;

- la Direzione Generale dell’ASP di Agrigento ha proposto, nel novembre 2024, il riconoscimento
dell’Ospedale di Ribera come “Ospedale di Zona Disagiata” nella bozza della nuova Rete
Ospedaliera Regionale;
- tale proposta, sebbene importante, non risulta ancora approvata ufficialmente dalla Regione
Siciliana e permane allo stato di semplice indicazione programmatica;
- il Pronto Soccorso dell’ospedale, a fronte di oltre 10.000 accessi annui, fornisce un’eccellente

risposta sanitaria che potrebbe e dovrebbe essere ulteriormente potenziata;
- appare indispensabile un’azione politica e istituzionale coesa, trasparente e permanente per
affrontare la questione con serietà e continuità;

CHIEDE AI Sindaco

1. di riferire al Consiglio Comunale su eventuali iniziative già intraprese o in programma a
supporto del riconoscimento del Presidio Ospedaliero "Fratelli Pariapiano" di Ribera come
"Ospedale di Zona Disagiata", in attesa dell'approvazione del nuovo Piano Regionale della
Rete Ospedaliera;

2. Di voler promuovere con urgenza l’istituzione di un tavolo permanente sulla sanità locale,
aperto alla partecipazione di:
- cittadini,

- comitati civici,

- personale sanitario,

- rappresentanze sindacali,

- forze politiche,
- consiglieri comunali,
- rappresentanti dell’ASP,

- deputati regionali del territorio.

Il tavolo dovrà garantire un confronto stabile, trasparente e operativo sulle criticità sanitarie
locali, con l’obiettivo di assicurare un servizio sanitario dignitoso, accessibile ed efficiente
per tutti.

Si richiede risposta orale

07/05/2025

Vincenzo Costa

Consigliere Comunale SCN



POSTA CERTIFICATA: Inoltro documento: protocollo n.l0656 del 07/05/2025 19:50 - ospedale

Oggetto: POSTA CERTIFICATA: Inoltro documento: protocollo n.10656 del 07/05/2025 19:50 -

ospedale

Mittente: "Per conto di: protocollogenerale@pec.comune.ribera.ag .it" <posta-

ce rtifi cata @ I e ga I m a i I. i t >

Data: 08/05/2025, 08:18

A: sindaco@pec.comune.ribera.ag.it, presidenzaconsiglio@comunedi ribera.ag.it

Messaggio di posta certificata

Il giorno 08/05/2025 alle ore 08:18:40 (+0200) il messaggio "Inoltro documento: protocollo n.10656 del

07/05/2025 19:50 - ospedale" è stato inviato da "protocollogenerale@pec.comune.ribera.ag.it"
indirizzato a:

sindaco@pec.comune.ribera.ag.it

presidenzaconsiglio@comunediribera.ag.it

Il messaggio originale è incluso in allegato.

Identificativo messaggio: A0D34BC7.002155D3.AE8BD1 BA.C6632D4D.posta-

certificata@legalmail.it

L'allegato daticert.xml contiene informazioni di servizio sulla trasmissione.

Certified email message

On 08/05/2025 at 08:18:40 (+0200) thè message "Inoltro documento: protocollo n. 10656 del

07/05/2025 19:50 - ospedale" was sent by "protocollogenerale@pec .comune.ribera.ag.it" and
addressed to:

sindaco@pec.comune.ribera.ag.it

presidenzaconsiglio@comunediribera.ag.it

The originai message is attached.

Message ID: A0D34BC7.002155D3.AE8BD1 BA.C6632D4D.posta-certifica ta@legalmail.it

The daticert.xml attachment contains Service information on thè transmission

postacert.emi

Oggetto: Inoltro documento: protocollo n.10656 del 07/05/2025 19:50 - ospedale

Mittente: protocollogenerale@pec.comune.ribera.ag.it

Data: 08/05/2025, 08:17

A: sindaco@pec.comune.ribera.ag.it, presidenzaconsiglio@comunedi ribera.ag.it

Protocollo n.10656 del 07/05/2025 19:50

Idi 2 08/05/2025,10:26



POSTA CERTIFICATA: Inoltro documento: protocollo n.l0656 del 07/05/2025 19:50 - ospedale

OGGETTO:

ospedale

MITTENTE:

costa.vincenzoQpec.vetag.it (costa.vincenzoQpec.vetag.it)

DESTINATARI:

- Uff eMail

E-mail ricevuta il 07/05/2025 alle ore 19:45:22

ID messaggio : opec21210.20250507194522.26899.43.1.212Qsicurezza postale.it
Oggetto: ospedale
Mittente: costa.vincenzoQpec.vetag.it

Destinatario: protocollogeneraleQpec.comune.ribera.ag.it

Il messaggio originale è incluso in allegato con ID
<074cd3591dc0e0aee21eclb898aa662bQpec.vetag.it>

postaceli.emi

Oggetto: ospedale

Mittente: costa.vincenzo@pec.vetag.it

Data: 07/05/2025,19:45

A: Protocollogenerale <protocollogenerale@pec.comune.ribera.ag.i t>

Allegati:

postacert.emi 566 kB

Testo busta.txt 346 bytes

daticert.xml 788 bytes

postacert.emi 271 kB

Messaggio_interno.txt 57 bytes

ospedale-l.pdf 189 kB

attestazione.pdf 15,6 kB

Segnatura.xml 1,4 kB

daticert.xml 1,0 kB

2 di 2 08/05/2025,10:26



14 «AG, 2025

plJ
Al Sindaco del Comune di Ribera

Al Presidente del Consiglio Comunale

Oggetto: Richiesta di verifica dei flussi idrici verso l'invaso di Gammauta e proposta di installazione

di misuratore elettronico di flusso.

Il sottoscritto Vincenzo Costa, Consigliere Comunale del gruppo Sud chiama Nord

premesso che:

- attraverso i social media, alcuni agricoltori appartenenti al Comitato Civico hanno documentato,

anche con sopralluoghi e videoriprese, la presenza di rilevanti fluenze idriche in direzione

dell'invaso di Gammauta;

- attualmente la bretella che consente il trasferimento dell'acqua dalla diga Gammauta alla diga

Castello risulta chiusa per carenza di risorsa disponibile nel bacino di partenza;

considerato che:

- da più parti è stata avanzata la richiesta di installare un misuratore elettronico di flusso per

garantire trasparenza e certezza nella misurazione delle portate idriche;

Chiede:

1. Se corrisponde al vero quanto segnalato dagli agricoltori, ovvero la presenza di significative

fluenze idriche in atto verso l'invaso di Gammauta;

2. Se intenda attivarsi, anche in qualità di componente dell'organo di sorveglianza, presso gli enti

competenti, per richiedere l'installazione di un misuratore elettronico di flusso in entrata alla

vasca Gammauta, al fine di garantire un monitoraggio costante e oggettivo delle portate.

Si richiede risposta orale in Consiglio Comunale.

f.to Vincenzo Costa



La presente deliberazione viene letta, approvata e sottoscritta.

IL PRESI

Sriaria 1

IL consiglie: ANZIANO IL SEG^ARIO GENERA
Dott^eonardo Mfeuraca

LE

Al ira I/iberto

7

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

(Art. 32 della Legge 18 giugno 2009, n 69 )

Il sottoscritto Segretario Generale certifica che copia della presente deliberazione è stata

pubblicata all’Albo Pretorio on-line di questo Comune per gg.l5 consecutivi a partire dal
Prot. n.e fino algiorno

IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Leonardo Misuraca

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ’

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d’ufficio,

ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il

^5>Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

( ) Dichiarata Immediatamente Esecutiva ( Art. 12, Comma 2 L.R. n. 44/91 s.m.i. )

Ribera, li	

IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Leonardo Misuraca

ATTESTAZIONE DI CONFORMITÀ' DI ORIGINALE ANALOGICO

Il sottoscritto Segretario Comunale attesta che la presente copia informatica in formato PDF è

conforme all'atto analogico originale.

IL SEGRETARIO GENERALE *

Dott. Leonardo Misuraca

* Documento firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs. 82/2005 e norme collegate.


